



Mépris !

Alors que 95 % des JRI de France 2 étaient en grève ce mardi 3 novembre, la direction a affiché son mépris à l'égard des grévistes de France 2, mais aussi à l'égard des JRI de France 3.

Pour contourner la grève, la direction de l'info a tout simplement utilisé des images tournées par des JRI de la rédaction nationale de France 3 et par des confrères des régions.

Elle en a les moyens grâce au serveur commun, mais on peut s'interroger sur le message envoyé aux uns et aux autres :

aux JRI de France 2 : on peut fabriquer des JT sans vous...

aux JRI de France 3 : Aujourd'hui vos images nous ont permis de casser la grève...

Ce mépris affiché pour les JRI des deux rédactions montre la réalité du projet de fusion info 2015: la rédaction nationale de France 3, au service de la rédaction de France 2 !

La CGT rappelle qu'elle est opposée au projet info 2015. A l'occasion de cette grève, elle demande à la direction de respecter les JRI des deux rédactions.

Le préavis a été reconduit cet après-midi à l'unanimité des JRI. Pour rappel, ils demandent le comblement des postes supprimés depuis des années, la fabrication des magazines de la rédaction en interne, un moratoire sur l'utilisation des moyens de transmission 3G/4G et la nomination d'un rédacteur en chef en titre pour défendre la fonction de JRI.

Paris, le 3 novembre 2015